

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Calvados , le jeudi 17 octobre 2024

QUE RESTE-T-IL DU PRIX BAYEUX CALVADOS-NORMANDIE DES REPORTERS DE GUERRE ?

La Fédération Reconquête! du Calvados s'inquiétait la semaine dernière dans un précédent communiqué de presse de la partialité des sujets retenus et présentés au jury des lycéens de ce prix Bayeux des reporters de guerre.

Ce prix, initié en 1994 par la ville de Bayeux, à l'occasion du 50ème anniversaire du Débarquement, jouit d'une véritable aura internationale et contribue au prestige de notre Normandie.

Jusqu'à cette année 2024.

Alors que nous venons de fêter le 80ème anniversaire du Débarquement, l'édition 2024 a donné lieu à un véritable dévoiement de ce prix en l'attribuant au " journaliste" Rami Abou Jamous qui n'a de cesse de clamer que le pogrom du 7 octobre relève de la manipulation israélienne.

Le prix Bayeux Calvados-Normandie s'est déshonoré et nous nous en désolons. Qu'en retiendront nos lycéens ? Où est la manipulation ?

PASCALE DEUTSCH
DÉLÉGUÉE DÉPARTEMENTALE DU CALVADOS